



# TOOLCRAFT

## ⓓ Anweisungen zum Wechseln der Fadenspule

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

Anweisungen zum Austausch der Fadenspule finden Sie in der Bedienungsanleitung des Gartengeräts (Best.-Nr. 2149350).

Falls Sie diese nicht zur Hand haben, können Sie sie über [www.conrad.com/downloads](http://www.conrad.com/downloads) herunterladen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Ihr Toolcraft-Team

Dies ist eine Publikation der Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau (www.conrad.com). Alle Rechte einschließlich Übersetzung vorbehalten. Reproduktionen jeder Art, z. B. Fotokopie, Mikroverfilmung, oder die Erfassung in elektronischen Datenverarbeitungsanlagen, bedürfen der schriftlichen Genehmigung des Herausgebers. Nachdruck, auch auszugsweise, verboten. Die Publikation entspricht dem technischen Stand bei Drucklegung.

© Copyright 2020 by Conrad Electronic SE.



# TOOLCRAFT

## ® Line Replacement Instructions

Dear customer,

Line replacement instructions are provided in the operating instructions of your garden tool (Item no. 2149350).

In case you do not have them at hand, download them from [www.conrad.com/downloads](http://www.conrad.com/downloads).

Thank you for your kind attention.

Your Toolcraft team

This is a publication by Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau (www.conrad.com). All rights including translation reserved. Reproduction by any method, e.g. photocopy, microfilming, or the capture in electronic data processing systems require the prior written approval by the editor. Reprinting, also in part, is prohibited. This publication represent the technical status at the time of printing.

© Copyright 2020 by Conrad Electronic SE.